

"MATERIA". CIENCIAS TECNOLÓGICAS SOCIEDAD Y VALORES.

NOMBRE DEL DOCENTE. LUZ ELENA CERVANTES MONROY.

PRESENTA: SUPERNOTA

ALUMNO: DULCE ALEJANDRINA GARCÍA SANTIZ

QUINTOSEMESTRE

BACHILLERATO EN TÉCNICO EN EMFERMERIA

ESCOLARIZADO

FECHA DE ENTREGA: 17/08/2020.

SUPERNOTA DE LA HISTORIA ANTIGUA

Dentro dentro de antiguo
México se reunió con
muchas culturas muy
importantes de las cuales
hasta eras son
reconocidas a nivel
mundial en la zona
meridional de México
Belice Guatemala y parte
de Honduras y El Salvador

Las principales culturas del Antiguo México fueron los olmecas teotihuacanos y mayas. Que se encontraban en el sur de Veracruz y norte de Tabasco al noreste del Valle de México actual Las tres áreas culturales
de México antiguo con el
paso de los siglos esas
bandas aprendieron a
trabajar las plantas que
recolectaban dando
origen a la cultura y
Consecuentemente al
surgimiento de las



El 13 de agosto de 1521 la Ciudad de México Tenochtitlan cayó en el poder de Los Conquistadores españoles después de 2 años de de enconados intentos bélicos políticos y conspirativos en lo que participaron junto con los españoles los pueblos indígenas previamente avasallados por los mexicas y en afán por rebelarse

Desde estaba se inició la conquista fue continuada con la incorporación de otros territorios por diversos Conquistadores y adelantados California la Península de Yucatán la zona occidental conocida como nueva Galicia y la zona noroeste conocida como nueva nuevo reino de León la zona norte donde se encontraba la nueva Vizcaya y otros territorios de América del Norte y central

Expulsión de los españoles de Tenochtitlán de regreso en la ciudad y tras enfrentamiento en Iztapalapa
Cortés pudo reunirse con sus compañeros en el Palacio de axayacatl desde el que se defendían de constantes ataques de acuerdo a Díaz del Castillo Cortés había llegado con más de 1300 soldados 97 caballos 80
Ballesteros 80 escopeteros artillería y más de 2000 axcaltecas Pedro de Álvaro había mantenido cautivo a Moctezuma junto con algunos de sus hijos y varios sacerdotes

Qué pasó después de la conquista de México de la caída de Tenochtitlán con la destrucción de

Qué pasó después de la conquista de México de la caída de Tenochtitlán con la destrucción de Tenochtitlán y la caída del Imperio Azteca los españoles reconstruyeron la antigüedad ciudad y establecieron el centro del imperio español Nueva España

